



Puluhan Pembaca Berbagi Soundtrack Favorit Mereka. Manakah yang Menjadi Pilihan Teratas?

Description

Soundtrack Film: Kenangan Melalui Musik

Kenikan Musik dalam Film

Beberapa pembaca mengaku belum pernah menonton film yang soundtrack-nya mereka sukai; bahkan ada yang melaporkan tidak menyukainya. Namun, tidak peduli apa pendapat mereka tentang film tersebut, termasuk tidak melihat film sama sekali, namun mereka tetap bersemangat tentang musiknya.

It Started Early

Sebagai contoh, Fran Cameron dari Longmeadow, Mass., berkata bahwa soundtrack film "The Harder They Come" (1972) membuka pintu ke musik dunia baginya. Demikian pula dengan Ferris Kerr dari Halifax, Nova Scotia, yang masih memainkan lagu "Everybody Wants to Be a Cat" dari soundtrack film "The Aristocats" (1970) hingga saat ini.

The Soundtrack of My Life

Lauren Rankin dari Longmont, Colo., merasa terobsesi dengan album "That Thing You Do!" (1996) sejak masih kecil. Begitu pula dengan Michael Adams dari New York yang bersumpah pada soundtrack film "Ben-Hur" (1959) yang dianggapnya sangat menggetarkan.

Hooked on a Feeling

Beberapa pembaca juga mengungkapkan rasa cinta mereka terhadap soundtrack film, seperti Dana Still dari Parksville, British Columbia, yang merasa terdorong untuk menari dengan riang saat mendengarkan album "Going Home" dari "Local Hero" (1983).

Film? What Film?

Ada juga beberapa pembaca, seperti Alex Abrams dari Winston-Salem, N.C., yang meskipun tidak pernah menonton filmnya, namun sangat menyukai musik dari “If Beale Street Could Talk” (2018). Begitu pula dengan Brian Beer dari Dalton, Ga., yang menikmati soundtrack film “Judgment Night” (1993) meskipun tidak pernah menonton filmnya.

Dengan beragam pengalaman pembaca terhadap soundtrack film, terbukti bahwa musik dari sebuah film bisa menjadi kenangan yang mendalam dan terus melekat dalam kehidupan mereka. Meskipun tidak semua orang menikmati film tersebut, namun musik dari film tersebut mampu membawa pengaruh yang kuat dalam kehidupan pembaca.

Ringkasan

Beberapa pembaca mengakui tidak pernah melihat film yang soundtrack-nya mereka sukai; yang lain bahkan melaporkan tidak menyukainya. Bagaimanapun, mereka bersemangat terhadap musiknya. Apakah Anda memiliki pengalaman serupa dengan pembaca lain yang membagikan kisahnya di sini? Apakah juga ada soundtrack film yang membuat Anda terkesan meskipun Anda tidak pernah melihat filmnya? Bagikan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah! Apakah Anda juga memiliki pengalaman atau pendapat tentang soundtrack film? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda atau cerita Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)